

# Kinder in Bewegung

Jede Menge neuer Fahrzeuge bekam die Kirchengemeinde Kemnitz-Hanshagen

**Raus in die Natur. Aber wie, mit 40 Kindern gleichzeitig? Damit sich das Frische-Luft-Erlebnis nicht nur auf dem Hof abspielen muss, bekamen die Kinder in Kita und Hort Kemnitz und Loissin nun Fahrräder und E-Rikschas.**

**Kemnitz.** Fröhlich läuten die Kinder des Kemnitzer Hortes an den Klingeln ihrer neuen Fahrräder. Die Kinder der evangelischen Kindergärten Loissin und Hanshagen in ihren neuen E-Rikschas stimmen laut ein. „Es geht los!“

Vier Erzieher, etwa 40 Kinder und Pastor Matthias Ballke brechen auf in die Natur rings um Kemnitz bei Greifswald. Auch das Wetter an diesem späten Oktobertag spielt mit.

„Kinder in Bewegung“ heißt das Projekt. Mit Hilfe von Fördermitteln konnten die Kirchengemeinde Kemnitz-Hanshagen und

die Kreisdiakonische Kita gGmbH, die die Einrichtungen in Loissin und Hanshagen trägt, vier E-Rikschas anschaffen: für die Kindergärten in Hanshagen und Loissin. Außerdem bekamen die Kinder des Hortes im Pfarrhaus Kemnitz

20 Fahrräder. „Diesmal haben wir nicht in Gebäude, sondern in die Zukunft investiert, nämlich in die Kinder“, sagt Berit Müller, Regionalmanagerin der Lokalen Aktionsgruppe „Leader“ „Vorpommersche Küste“. Extra aus An-

klam ist sie hergekommen, um das Ergebnis zu sehen, und freut sich nun mit, dass die Förderung offenbar gut ankommt.

Auch Eltern und Erzieher sind sich einig: „Es ist wichtig, dass die Kinder sich bewegen, die Natur und die nähere Umgebung kennen lernen.“ „Unser Bewegungsradius hat sich dadurch eindeutig erweitert“, sagt Pastor Matthias Ballke.

Und während sich die Kleinen in den Rikschas noch von der Muskelkraft der Großen bewegen lassen, heißt es für die Hortkinder bereits: selbst in die Pedale treten. Für die Loissiner geht es beim ersten Ausflug in den Hanshäger Wald und für die Hanshäger an den Strand nach Loissin. Die Kemnitzer Kinder haben die Wahl: Wald, Strand oder doch lieber Eisdiele vor Ort oder in Eldena? Alles ist möglich. kiz



**Neue Fahrrad-Rikschas** für die kleinen und viele neue Fahrräder für die großen Kinder im Einsatz: Auf zur ersten Probefahrt. Foto: Matthias Ballke